
（会議の経過）第 3回 伊水・都多小学校区 学校規模適正化・幼保一元化に係る地域の委員会 
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次第「３．会長・副会長の選任について」 選任 

次第「４．学校規模適正化・幼保一元化推進の基本的な考え方について」 

次第「５．地域の委員会、保護者意見交換会等これまでの協議経過について」  

次第「６・今後の進め方」について  

市としてはどの程度のペースでと考えているのか。 

地域の委員会の役割は、学校規模適正化・幼保一元化をまずは進めるかどうか、

進める場合は実施時期や場所を決めていただくこととしています。その際、委

員だけで決めることは難しいから地域の意見集約をどのような方法で行うかな

どを当委員会で決定いただくなど、協議の内容や進捗状況によって開催頻度は

変わってくると思います。他地域でもまちまちです。 

市が考える実施期限はいつか。 

期限などは決めていません。しかし、すでに複式学級となっている学年も

あり、今後１年間を目途に概ねの方向性は決定いただきたいと思います。 

市内北部校区の状況など報告があったが、進めるのか、進めないのかの方

向性はこの１年の間に出した方がいいのではないかと思う。委員各位の心

を決めていただいたり、自治会内で協議いただくなどして、次回以降の委

員会で委員各位に発言いただきたいと思う。 

前回までの委員会でも委員だけでは決めかねるので、地域説明会の話が出

ていたと思う。 

まずは保護者の皆さんに説明し意見交換した後、自治会等の地域での説明

会を検討しようということになったと思います。他地区では地域の委員会

の協議状況等をお知らせする委員会だよりを発行し、その後、自治会内で

の話合いというようになったところもありました。 

当然、周知や説明責任は市にあり、自治会単位の説明会の実施など当委員

会で協議・決定いただいたことは、市としても実施させていただきます。 

地区自治会長会でも自治会内での説明について依頼もしておくが、まずは

当会正副会長とＰＴＡ役員等で調整会議を持ち、行政懇談会終了後、年内

に再度、当会を開催したらどうか。 

当会で既に決定している事項や、地域で進めていくための課題などがある

と思う。それを小グループで協議するなどしたらどうか。当会で何を協議

するか明確にしたら方向性が見えてくるのではないか。 

当会の役割は適正化・一元化を進めるのかどうかを決定いただくことで市

からは依頼しています。当会で決定するための地域意見を集約する方法な

どは当会で決定いただきたいと思います。学校規模適正化については実施

時期や実施場所について、市から提案はしていますが、決定しているもの

ではありません。 

行政は地域の思いを受けて実施するということにしたいと思うが、いずれ

にしても当会で結論を出さないと何も動かないので、まずは地域住民・保

護者へ周知を行い、意見集約として、地区自治会から単位自治会に意見集

約を依頼し、ＰＴＡは校区ごとに当会会長等も入って意見をまとめるなど

をし、それをもって当会を開催したいと思うがどうか。 

地域の委員会だよりを発行・全戸配布し、それを活用して地域・保護者の
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皆さんに周知を行い、今後の意見集約の方法を正副会長と学校園ＰＴＡ代

表など所属団体の代表者による調整会議で協議いただき、その結果によっ

て次回の開催を決定させていただくことでどうでしょうか。あわせて、委

員会だよりの発行内容についても、調整会議での協議に一任いただきたい

と思いますが了解いただけますでしょうか。 

事務局提案のとおり進めていくことにしてよろしいか。 

《委員より異議の声なし》 

そのように進めます。他に意見はありませんか。 

当委員会を自由に傍聴できることを住民は知っておられない。それで傍聴

何人とかで会議整理をするのはおかしいと思う。 

市ホームページではお知らせしていますが、次回委員会からしーたん通信

でお知らせします。 

事務局は次回開催から放送告知をお願いします。 

本日、当会の正副会長やＰＴＡ会長など委員の交代があった。委員会だよ

りの発行にあたっては前正副会長を交えての確認などもしてほしい。 

たよりの作成、発行はどこがするのか。 

地域の委員会の事務局は教育委員会事務局であり、たよりの作成、発行は

事務局で行います。 

毎年、役職交代により会長や委員が交代になると思うが前任者との引継ぎ

など、どの程度すり合わせがされるかがあり、積み上げが必要だと思う。

委員の交代によって毎年、会議が最初に戻って新たになるということがな

いようにしてほしい。委員会だよりについても、例えば新しいＰＴＡ会長

に聞かれてもわからないと思うので、前会長等も入れて確認してほしい。 

そのようにします。 

次第「７．その他 次回開催日」について   

調整会議、委員会だよりの全戸配布を行った後、調整して連絡します。 

（閉会あいさつ） 

当地域の今後の一番の問題は実施場所だと思う。調整会議で相談して委員

会で協議していきたいと思うのでお願いする。 

 


